

Baja 70% Producción de la Zona Oriental

Actualmente en la Zona Oriental sólo se está produciendo un 30% de lo que se producía antes del nefasto cuartelazo de 1979, debido a que los agricultores no tienen seguridad para invertir y han caído en un estado insolvente.

Así lo asegura el conocido agricultor Ulises González, al informar sobre la reunión de los empresarios agrícolas de Usulután, San Miguel, Morazán y La Unión, que

se efectuará el próximo domingo en un hotel de San Miguel, para analizar la situación de insolvencia en que se encuentran ante la banca.

Afirma que Duarte ofreció el año pasado en esta época ayudar a todos aquellos empresarios que estuvieren en un estado insolvente, para lo cual pidió que se llenara una papeleta donde describieran la situación económica de cada uno. Sin embargo, hasta la fe-

cha ningún agricultor ha recibido dicha ayuda.

Lo más preocupante — sostiene don Fernando González— es que en marzo pasado Duarte llegó a la Zona Oriental acompañado por el embajador de Estados Unidos en el país y prometió a los sectores producti-

vos darles 225 millones de colones que había donado la AID, a fin de reactivar esta zona y solventar los saldos insolutos en que se encuentran. "Hasta este momento estos ofrecimientos no se han materializado", dice.

Desde el cuartelazo del
—Favor pase a la página 21

15 Días sin Luz Colonias Troncal Nte.

Desde hace 15 días las colonias Mirasol 1 y 2 y la colonia Los Alpes, ubicadas en el kilómetro 5 y medio de la Carretera Troncal del Norte, se encuentran sin alumbrado público, dice el Sr. Miguel Angel Sánchez Díaz, uno de los afectados.

Nuestro informante añade que los vecinos suponen que la falta de energía se debe a que el transformador instalado en esa zona debió dañarse con las recientes tormentas.

Agrega el señor Sán-
—Favor pase a la página 9.

6 Muertos y 8 Heridos al Estallar Granadas

Las detonaciones de dos granadas, provocadas por soldados con licencia y presuntamente ebrios en dos localidades campesinas del centro y oriente del país, ocasionaron la muerte a seis personas y heridas graves otras ocho, el martes por la noche.

La primera de las tra-

gedias se produjo casi a la medianoche en el cantón Crucitas, en la jurisdicción de Panchimalco, San Salvador, cuando el potente estallido de una granada en el interior de una pobre vivienda causó la muerte a cuatro de sus moradores y heridas

—Favor pase a la página 9.

Detienen a Estudiante por Pegar Propaganda FMLN

La detención provisional contra el estudiante de secundaria Carlos Elías Menjivar Guevara, acusado de pegar propaganda de las organización terrorista FMLN, fue decretada por el Juez 7° de lo Penal, Dr. Gonzalo Baires.

Simultáneamente el también estudiante Carlos Adalberto Menjivar

Calles fue puesto en libertad, al no encontrar el Juez ningún elemento de juicio de la participación del acusado en tal hecho.

Los hermanos Menjivar Guevara fueron remitidos a dicho tribunal el sábado último por la Policía Nacional y, se-

—Favor pase a la página 25.



SE FUGA. Francisco Flores Flores se fugó de la cárcel de La Palma, Chalatenango. Está acusado de homicidio.



MÚSICA CLÁSICA. El pianista Frank Michael Fernández actuará el sábado 19 en el Centro Cultural Salvadoreño, informa el representante, Quentin Farrad (izquierda).

Acusado de Homicidio se Fuga de Cárcel La Palma

Mientras se encontraba recluso en la cárcel municipal de La Palma, departamento de Chalatenango, el reo Francisco Flores Flores violentó la puerta de la prisión y se dio a la fuga, informa el Juez de Primera Instancia de Tejutla, Dr. Raúl Hernández Zúñiga. Flores Flores está acusado de homicidio doloso

en el señor Juan Elías Aguilar Landaverde, hecho ocurrido como a las 4 de la tarde del domingo 9 de agosto del corriente año.

El hecho tuvo lugar en el interior de una pupusería y salón de la señora María del Socorro López Santos, situado en el barrio El Centro de la ciudad de La Palma.

Dice Jefe Militar: Terroristas son Quienes Deben Deponer las Armas

El Ejército es la única entidad que dentro del marco constitucional está autorizada para portar las armas y de hacer uso de ellas en defensa de la Patria y de la tranquilidad de la ciudadanía.

Cuando en el Convenio "Esquipulas II" se habla de "deponer las armas", la palabra o el razonamiento debe aplicarse a los grupos terroristas, que las utilizan para masacrar al pueblo o para destruir los bienes y servicios, dijo el coronel René Emilio Ponce, Comandante de la 3a. Brigada de Infantería, con sede en San Miguel.

El coronel Ponce conversó con los periodistas durante el acto de clausura del curso de formación de los Comandos Orientales "Coronel Domingo Monterrosa", realizado en Joateca, Morazán.

A él, como Jefe de Zona, le correspondió entregar los diplomas y distintivos a los soldados que marcarán la pauta de un nuevo tipo de combate del terrorismo en esos lugares, en donde por lo escabroso del terreno se necesitan operativos en pequeños grupos, cinco o diez para el

—Favor pase a la página 9.



VICTIMAS DE BOMBA. Julio Pérez, Gregoria Vásquez y Oscar Ramos Pérez, resultaron muertos al estallar una bomba dentro de su vivienda, en Panchimalco.

La Mujer Hoy: Gusanos: Otra Fuente de Proteína Animal

Es un lugar común decir que los gusanos terminan por comerse a la gente, pero resulta poco usual oír que la gente se come a los gusanos. Esto último es cierto para la Lic. Leticia Figueroa de Escalante, bióloga del Zoológico Nacional, que actualmente investiga el potencial de cultivo y consumo de gusanos para alimentación de bajo costo.

La Lic. de Escalante informa a EL DIARIO DE HOY que actualmente cultiva una variedad de gusano, coleóptero, que se consume como alimento humano desde hace mucho tiempo en Europa y otros países, como México, donde es muy popular el llamado "gusano de maguey". La variedad puede comerse en crudo o cocido, ya sea en agua aderezada o frito con margarina o aceite. La ingesta de gusanos y otros insectos de igual valor alimentario, se llama entomofagia.

Agrega la investigadora que los insectos son los animales más numerosos del globo terrestre, han vivido en todos los hábitats y tienen la característica de ser prolíficos y de alto valor nutritivo. Sin embargo, se convirtieron en plagas desde que el hombre les alteró su cadena alimenticia.

Actualmente la entomofagia se encuentra orientada desde hace tiempo en El Salvador hacia la alimentación de los animales del Zoo-

—Favor pase a la página 52.



Lic. Leticia Figueroa de Escalante.

Tablero Judicial

Matan a Balazos a Ex-alcalde por Robar

El ex alcalde y actual pequeño agricultor de la Villa de Panchimalco, Antonio Molina Flores, de 70 años, fue muerto a balazos por presuntos asaltantes sobre una calle vecinal que del caserío El Chumelo conduce al cantón Las Crucitas, en jurisdicción de Panchimalco.

El conocido vecino de Panchimalco fue ultimado de dos balazos al parecer calibre 38 la noche del martes pasado y se cree que fue por robarle el arma de fuego y dinero en efectivo.

Cuando la víctima fue reconocida por el Juez de Paz de Panchimalco no tenía ni documentos de identidad.

Miembros de la Defensa Civil de Panchimalco detuvieron ayer mismo a un sospechoso, quien está siendo investigado.

El agricultor era nativo de esa Villa y en la década de los 50' había sido alcalde de Panchimalco, se dice.